## 【庁議結果 HP 版】

区分	内容
会議名	令和3年度 第3回庁議
日時	令和3年4月27日(火)午前9時00分から午前10時00分まで
場 所	庁議室
件名	【報告事案】 (1) 前橋市新型コロナワクチン接種について(健康部) 【その他】 (1) 電子庁議室における意見交換について(未来創造部) (2) 収支予定入力の厳密化について(会計室) (3) 不祥事再発防止に向けた対応について(総務部)

## 【報告事項】

# (1) 前橋市新型コロナワクチン接種について

健康部から資料に基づき説明

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。

# 【質疑等】

# (1) 前橋市新型コロナワクチン接種について

#### 《福祉部長》

予約サイトはどのような感じか。

#### 《健康部長》

まだオープンにはしていない。予約サイトの流れを全庁掲示板に載せて、イメージがし やすくする予定。準備ができ次第、予約の流れがわかるようにし、職員が市民から質問が あった場合に対応できるようにしたい。

## 《農政部長》

豚熱の時には、入れ代わり立ち代わりで職員が対応していたが、ワクチン接種については入れ替わり立ち代わりで従事するよりも、特定の職員がある程度の期間従事するような体制の方が効率よくなりそうだが、どういう体制になるか。

## 《保健総務課長》

集団接種については、二人一組で、部内でローテーションを回していく予定で、新しい 職員が一人で対応するということにはならないような体制で考えている。また、各支所や 市民サービスセンターでの支援については、期間が限定しているので、人を絞って対応し ていく予定である。

#### 《公営企業管理者》

集団接種と個別接種については、どちらか選択できるのか。勧めるとしたらどちらがよ

## いか。

## 《健康部長》

かかりつけ医が基本だが、近くにかかりつけ医がない場合は、集団接種というような流れになる予定。

## 《市長》

健康部長からの 1 番のメッセージとすると、高齢者などが予約する際などに助けてあげてということだと思うが、何かできないか。例えば、教育員委員会からは、前橋市が子どもたちに配布している学習用タブレットを使用してよいという話を聞いている。

### 《健康部長》

5月1日号の広報の中に、冊子とは別に回覧というかたちで、パソコンやスマートフォンを持ってない方については、ご家族が協力して専用サイトから予約をしていただくようお願いする旨を掲載する予定である。また、前橋市が児童生徒に配布している、学習用タブレットからも予約ができる旨も併せて掲載する予定である。

#### 《市長》

子どもたちが祖父母のために予約してあげることはとてもいいことだと思う。また、是 非総務部長は、職員課長に職員がそれぞれ自分の同居家族の分の予約を入力してあげると か、地域の方に声を掛けるなどの体制をとるようお願いしてほしい。職員一人一人が当事 者として考えるようにしてほしい。

## 《福祉部長》

高齢者の方が主治医に直接電話してしまう可能性があるが、主治医側での電話の受付は 一切しないということでよいか。

#### 《健康部長》

主治医での受付は一切行わない。チラシにも医療機関に直接電話しないでくださいと掲載しているが、主治医に直接電話してしまう可能性はあると思うので、周知に努めたい。

## 《産業経済部長》

集団接種会場では、3 分に 1 人のペースで接種するシミュレーションを行ったということであるが、接種した後に経過を見るための休憩スペースはあるのか。

## 《健康部長》

15分から30分程度休憩する場所は、シミュレーションでも確保済み。その後アナフィラキシーショックなどが出た想定の訓練も行っている。

### 《福祉部長》

今回は、1回目の接種の予約ということだが、その後の2回目の接種については再度予約し直しということになるのか。

#### 《健康部長》

当初、1 回目の予約をしたときに同時に 2 回目の予約もできるようにするという話もでていたが、そうすると予約を開放するときに 2 回目の枠も取らなければならなくなってしまう。まずは、1 回目の接種を多くの皆さんにしていただきたいため、1 回目の接種が終了したら、2回目の接種が可能となるようにする。この点については、チラシの中でも記載済みである。

## 《福祉部長》

そうすると、2回目の予約受付が開始となるときには、改めて何かで知らせるのか。

### 《健康部長》

そうではなく、1回目が終わったら2回目の予約をしていただくようにする。

## 《市長》

その旨は書いていないので、ワクチンを打った時に「次の予約をしてください。」と接種会場で従事する人から案内すべきである。

ほかの市町村よりも遅い接種開始となり、他市町村の失敗をみてきているからこそ失敗するわけにはいかない。遅い対応であったのに、学びがなかったのかということにならないように職員みんなで協力していきたい。今回の教育委員会のタブレットの利用や、職員みんなで協力しようといった体制だとか、市役所としてやれることはやっていくべきである。それぞれが自分の分野で健康部の援護をしてほしい。

## 《教育長》

中島副市長からアドバイスいただいて、明寿大学からもメッセージをいただきたいと思っている。そういうところからも広げてもらうようにしていければいいと思う。

#### 《健康部長》

色々な団体と調整して、色々なところで情報発信していきたいと考えている。

#### 《会計管理者》

1人あたり 3 分とスピード感を持った接種を行う予定ということだが、予診票を書いてこないケースも想定される。そこで時間のロスが考えられるので、スムーズにいくよう家族や地域の方に予診票を書いて行くようお声がけをお願いできればいいと思う。

## 《市長》

集団接種会場には予診票を書くスペースもあったと思うがどうか。

#### 《健康部長》

用意している。予診票を事前に書くよう案内はしているが、今後も周知に努めていく。

#### 【その他】

(1) 電子庁議室における意見交換ついて(未来創造部)

#### 《未来創造部長》

4月21日よりご協力いただいている他自治体との連携に向けた電子庁議室における意見交換について、各部から回答をたくさんいただき感謝申し上げる。本日の12時までが入力期限となっているので、最後までご協力いただきたい。

# (2) 収支予定入力の厳密化について(会計管理者)

### 《会計管理者》

会計室では、各所属から財務会計システムに入力いただいた収支予定により的確な資金計画を策定し、的確な収支予測を行うことで、日々の支払いに必要な資金を確保しながら、少しでも収入を増やすべく大口定期預金等による資金運用を行っている。

今後も必要な資金は無駄のないよう会計室で調達していくつもりであるので、各所属に おいても会計室が行う的確な資金計画の策定、収支予測にご協力をお願いする。

## (3)不祥事再発防止に向けた対応について(総務部)

## 《総務部長》

不祥事再発防止に向けて、技術職向けのアンケートと一般職向けのアンケートの二つを先週の木曜日に掲示板でお知らせさせていただいた。いずれも、本市の実態の把握と今後の不祥事再発防止対策に必要なものなので対象者の職員には、回答していただくよう周知をお願いしたい。

また、アンケート通知にもコンプライアンスや公益通報の要綱へのリンクも掲載しているので、アンケートに回答しながらこの機会に確認していただきたい。

もう一点は、副市長訓示についてだが、5月12日に全部課長を対象に副市長から訓示をいただき、市民からの信頼回復につとめていきたい。職員一人一人が自分のこととして考える機会をもつために、訓示終了後に所属長と係長、係単位での意見交換を行っていただきたいので、あわせて周知をお願いしたい。

#### 《市長》

今回の不祥事については最悪なことだが、みんなで信頼回復できるようメッセージを だしていこうと思う。みんなと共にこの変化の時代を乗り切っていきたい。

以上

# \* 今後の庁議開催予定

開催日	開始時刻	場所
5月11日(火)	午前9時00分	庁議室
5月25日(火)	午前8時45分	庁議室
6月16日(水)	午後14時00分	庁議室

4月の定例記者会見は、28日(水)午後2時00分から 5月の定例記者会見は、14日(金)午後2時00分から

25日(火)午後2時00分から開催します。